



Estimada Comunidad Escolar:

Junto con saludarles cordialmente y esperando se encuentren bien junto a sus familias, informamos que en medio de la emergencia sanitaria que afecta a nuestro país, el día de hoy, fuimos notificados de parte del SEREMI de Salud que uno de los estudiantes informados como positivos el día de ayer dio positivo también a la **Variante Delta.**

Realizadas las trazabilidades, se determinó que **NO EXISTE BROTE** al interior del establecimiento ya que el caso proviene de una fuente externa. El establecimiento ha aportado los datos e información relevante para el riguroso seguimiento de este caso y conforme a los protocolos respectivos, esta institución continuará con la investigación epidemiológica, de la cual le mantendremos informado. Sin perjuicio de lo anterior, se ha constatado que tanto estudiantes y funcionarios han cumplido con todas las medidas que indican los protocolos.

Al estar **identificado el caso y sus contactos estrechos, los cuales ya se encuentran en cuarentena.**

En Relación a lo anterior, la SEREMI de Salud, única autoridad para suspender las clases presenciales en los establecimientos, ha determinado **que las clases presenciales continúan con normalidad,** razón por la cual el colegio sigue funcionando en los horarios ya conocidos por todos.

El establecimiento, además, ha procedido el día de ayer a tomar el PCR a todos los funcionarios. Dicha medida fue ratificada por el SEREMI quien indicará las medidas a seguir según los resultados de su investigación.

Cabe mencionar que se han realizado actualizaciones respecto al manejo de la Pandemia referidas a definiciones de casos, períodos de cuarentena y procedimientos ante la variante Delta (Se adjunta dicha actualización). En relación a esta variante, es importante señalar que los tiempos de cuarentena y vigilancia dependen del esquema de vacunación de cada integrante de la comunidad educativa.

Continuaremos siguiendo todas las recomendaciones de las autoridades, por lo que reiteramos el llamado al autocuidado, el respeto de las medidas sanitarias y empatía con aquellos que se ven afectados y sus familias, a fin de enfrentar de la mejor manera esta Pandemia Mundial que aún nos afecta.

Cualquier otra información será dada a conocer oportunamente.

Atentamente,

Corporación Educacional Maese da Vinci

La Ligua, 13 de octubre de 2021